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“I
l movimento Lega Giovani
Marsala, in seguito all’incontro
con il deputato nazionale del

partito Filippo Maturi, continua la pro-
pria battaglia in difesa degli amici a
quattro zampe e circa la gestione del Ca-
nile municipale, ravvisando una situa-
zione di grave abbandono e di scarsa
salute per gli animali rifugiati”. E'

quanto si legge in una nota diffusa dai
giovani aderenti al Carroccio di Mar-
sala. Nelle ultime settimane, la politica
è tornata a riaccendere un faro sul Ca-
nile prima con Forza Italia che ha attac-
cato l’Amministrazione accusandola di
avere poca contezza del problema del-
l’abbandono degli animali e del feno-
meno del randagismo. Ai forzisti aveva

replicato poi una relazione l'assessore
Young della Giunta Grillo, che ha fis-
sato alcuni punti nati dall’incontro con
le associazioni animaliste del territorio,
affermando invece che l’Amministra-
zione si sta muovendo con iniziative
contro il randagismo e a favore delle
adozioni tramite il sito del Canile. [ ... ]

...continua in seconda

iL movimento ChieDe ALL’AmministrAzione Di intrAprenDere iniziAtive A tuteLA DegLi AnimALi

Lega Giovani: “Al Canile di Marsala i cani vivono
in condizioni precarie. Monitorare i randagi”

A
l via ieri a Marsala gli Stati Generali dell’Export. Oltre alle Autorità
militari carabinieri, polizia, aeronautica, sono arrivati a Porta Nuova il
questore di Trapani e il Prefetto, poi primo tra gli ospiti, l’ex Premier

Massimo D’Alema, presidente di Advisory Board Ernst & Young. Ad acco-
glierli nella piazza antistante il Teatro Impero il sindaco Massimo Grillo presente
con la giunta e diversi consiglieri comunali. [ ... ]           ...continua in seconda

L’ex premier D’ALemA: “CoL CoviD se vinCe LA ChiusurA siAmo più DeboLi”

Stati Generali Export: Musumeci
e l’impegno per il Porto e Birgi
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.133ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

24 Settembre Differenza
rispetto al 23 Settembre

-180

666 +101

41 -3

18.221 +229

397 +2

156 -34

32 -2

un 26enne in stAto Di ALterAzione voLevA LA CArtA Di CreDito

N
ei giorni appena trascorsi
i Carabinieri della Sta-
zione di Petrosino hanno

tratto in arresto un 26enne con
precedenti di Polizia per i reati di
tentata estorsione e lesioni perso-
nali aggravate nei confronti della
madre. Il giovane, in forte stato
di alterazione psicofisica, si por-
tava presso la casa della madre
chiedendo dei soldi o la carta di
credito che gli sarebbero serviti
per l’acquisto di sostanza stupe-

facente. Al rifiuto della donna
dopo l’ennesima richiesta il fi-
glio le si scagliava contro aggre-
dendola cercando di
impossessarsi della carta di cre-
dito. La donna avendo a portata
di mano il cellulare, avviava la
chiamata al 112 permettendo
all’operatore della Centrale di
ascoltare le urla e comprendere
la gravità, nonché di allertare la
pattuglia che in brevissimo
tempo giungevano sul posto. Il

tempestivo intervento dei Cara-
binieri impediva la consuma-
zione del reato di estorsione.
Assicurate le cure del caso alla
donna che se la caverà con 6
giorni di prognosi per poli-con-
tusioni, veniva tratto in arresto il
figlio e, alla fine della compila-
zione degli atti di rito associato
alla Casa Circondariale di Tra-
pani in attesa dell’udienza di
convalida come disposto dal-
l’Autorità Giudiziaria. 

Marsala: aggredisce la madre
per soldi e per comprare droga

ContinuA DALLA primA /2
[ Lega Giovani: “Al Canile di Marsala i cani vivono in

condizioni precarie. Monitorare i randagi”] - Ma adesso
è la Lega Giovani che si pone alcune domande in propo-
sito: “Si prevedono incontri tra cittadini e cani presenti in
canile? Perché l’Ente non investe sulla formazione e sul-
l’educazione dei giovani nei confronti degli amici a quattro
zampe? Per non parlare dei cani padronali presenti all’in-
terno del canile: sono stati presi provvedimenti nei con-
fronti di quei cittadini dei quali si conosce la proprietà dei
cani che sono stati abbandonati e fatti accalappiare? Si è
pensato di sanzionare il proprietario o riscuotere la diaria
giornaliera che invece quest’ultimo sarebbe tenuto a pa-
gare? Proponiamo inoltre la creazione di una “lista di adot-
tanti” così che quando l’animale adottato raggiunge l’età
appropriata, l’adottante ha l’obbligo di portare l’animale
dal veterinario del Canile al fine di effettuarne la steriliz-

zazione”, affermano i giovani leghisti che si soffermano
anche sullo stato della struttura comunale: “Basta fare un
giro tra i vari box e recinti del canile per assistere alle reali
condizioni di vita dei cani: perenne presenza di mosche
sulle ferite sul viso e sulle orecchie dei poveri cani, che
continuano a peggiorare le loro infezioni, cani con collare
elisabettiano rotto, cani a cui manca una seria tolettatura,
sia per le raste presenti sia per la lunghezza delle unghia,
box pieni di sporcizia, magari a causa delle varie malattie
dei cani, animali con crisi convulsive, e che quindi neces-
sitano di un proprio spazio adeguato, non soggetti ad op-
portune cure, tenuti insieme ad altri cani. Chiediamo inoltre
la presenza di scatolette di umido sia per i cuccioli sia per
i cani adulti, i quali magari hanno difficoltà nel mangiare
il cibo secco. Che i cani reimmessi sul territorio vengano
monitorati, e nelle zone in cui questi vengono rilasciati

siano presenti appositi distributori di acqua e cibo. Per non
parlare delle ceste donate da privati tenute in stato di ab-
bandono nei vari corridoi del canile, sotto il sole cocente.
Inoltre sembra esserci anche la presenza di gatti, ma si è
pensato a provvedere all’acquisto emergenziale di croc-
cantini”. La Lega Giovani chiede la creazione di aree con
più alberi, sia nei corridoi che nell’area sgambo, affinché
si creino zone d’ombra, l’installazione anche di indicazioni
stradali che conducono presso il Canile Municipale. Per
quanto concerne i debiti fuori bilancio approvati dal Con-
siglio comunale negli scorsi giorni, nei confronti dei vete-
rinari che effettuano sterilizzazioni in canile, il partito che
fa capo a Matteo Salvini si chiede se è già stabilito un pro-
gramma di collaborazione per le sterilizzazioni e se si è
pensato a farle a cani padronali e per cittadini meno ab-
bienti, stabilendo magari una soglia minima di Isee.

ContinuA DALLA primA /1

[ Stati Generali Export: Musumeci e l’impegno per il Porto

e Birgi ] - Diverse personalità dell’imprenditoria locale e
non, sono presenti al teatro impero. Musumeci è arrivato sul
palco dell’Impero; a seguire un talk con tra gli altri, l’im-
prenditore Domenico Dolce, co-fondatore con Stefano Gab-
bana del noto marchio di alta moda Dolce & Gabbana.
Lorenzo Zurino, presidente del Forum Italiano, ha introdotto
sul tema della prima sessione di lavori “Mirabilia Italiae. La
forza della tradizione”. Presente anche Andrea Benetton, ceo
di Cirio e Maccarese Agricola, attesi a seguire fino a domani,
26 settembre, Giancarlo Cancelleri, Flavio Briatore, Andrea
Benetton, Oscar Farinetti (Eataly) e Matteo Zoppas. Chiu-
derà la manifestazione domani l’intervento del Ministro
degli Esteri Luigi Di Maio. A fare gli onori di casa il sindaco
Massimo Grillo: “Questa è la città dell’accoglienza e della
ripartenza ricca di opere dell’uomo e di bellezze della natura,
un vero giacimento archeologico e paesaggistico unico al
mondo. E sono più di 100 le aziende del territorio che par-
tecipano al Forum dell’Export”. Il presidente della Regione
Musumeci, tra i punti affrontati, quello su l’aeroporto di
Birgi, che ha registrato notevoli presenze turistiche nel pe-

riodo estivo: “Abbiamo lavorato per porre fine all’agonia
dell’aeroporto di Birgi come lo abbiamo trovato nel 2018
facendo ricorso a sostanziosi contributi finanziari e a una
norma prontamente votata dal Parlamento siciliano. Oggi
quell’aeroporto torna a guardare al futuro con uno zaino
pieno di speranze e con qualche certezza, perché abbiamo
voluto rimediare a errori di altri. Spero che in questa nuova
fase di ripresa si possa arrivare in Sicilia a due soli sistemi
aeroportuali: da un lato l’aeroporto di Trapani-Birgi con Pan-
telleria e Palermo e dall’altro quello di Catania con Comiso
e Lampedusa. Perché c’è l’esigenza di razionalizzare le ener-
gie e ridurre le spese”. “Ho proposto che gli Stati Generali
dell’Export si tenessero a Marsala – ha aggiunto il governa-
tore  – perché questa è una città che conserva una solida tra-

dizione di commercio con l’estero, una delle più significative
in Sicilia. Ecco perché, quando il presidente del Forum Lo-
renzo Zurino mi ha chiesto in quale città individuare la sede
di questa edizione, non ho esitato ad indicare Marsala". Mu-
sumeci ha poi ricordato l’impegno del governo regionale sul
territorio per quanto riguarda il porto di Marsala e la valo-
rizzazione dell’isola di Mozia. Per l’ex Presidente del Con-
siglio Massimo D’Alema, “… viviamo il clima di un
dopoguerra, come se fosse in atto un cambio di gerarchie e
di valori. Ci vuole un’interdipendenza sostenibile, con un
forte ruolo della politica, ma è un errore pensare al dopo
Covid come a una spinta contro la globalizzazione, è un’idea
antistorica e sbagliata per un paese come il nostro: se vince
la chiusura siamo più deboli”. Da sottolineare anche l’inter-
vento del Ceo di Dolce & Gabbana: “La complessità del si-
stema export non è riassumibile solo nel lavoro di un ufficio
o di un funzionario – ha detto Alfonso Dolce - ma è un si-
stema di volontà, di culture, di visioni che regolano comunità
mondiali. Nella nostra azienda – ha concluso – abbiamo
creato delle “botteghe di mestieri”, scuole tenute dai nostri
talenti per cercare e coltivare talenti più giovani”. [ c. m. ]
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iL premio Cvir 2021 per "Come gestire un pAziente CoviD-19 neLLA suite AngiogrAfiCA”

I
l Premio CVIR 2021 per l’Articolo
più Citato è stato attribuito alla stu-
diosa marsalese Anna Maria Ierardi,

radiologa presso il Policlinico di Milano.
Il Premio CVIR è attribuito dalla Rivista
Europea di Radiologia Cardiovascolare
ed Interventistica, “CVIR”, che è il gior-
nale ufficiale della Società Europea di
Radiologia Cardiovascolare ed Interven-
tistica (CIRSE). Fondata nel 1978 dai
Prof. Herbert L. Abrams e Eberhard Zei-
tler, CVIR è la più antica delle riviste
tuttora pubblicate nel campo della Ra-
diologia Cardiovascolare ed Interventi-
stica. A causa del continuo aumento
dell’afflusso di articoli qualificati, pro-
posti da studiosi autorevoli e riconosciuti
e del conseguente interesse suscitato, la
rivista introdusse nel 1997 la “Editors’

Medal” e nel 2012 i “CVIR Awards” o
“Premio CVIR”. I premi vengono attri-
buiti sulla base di parametri oggettivi,
noti a tutti e verificabili, e vengono as-
segnati annualmente nel corso di un ap-
posito meeting e riguardano l’articolo
più citato, l’articolo con più download,
l’articolo più mediaticamente perfor-
mante in base ad un punteggio prefis-
sato. Quest’anno sono stati premiati due
gli “Articoli più citati”, uno di essi "How
to Handle a COVID-19 Patient in the
Angiographic Suite" (Come gestire un
paziente COVID-19 nella suite angio-
grafica”) che vede come prima firmata-
ria la studiosa marsalese Anna Maria
Ierardi del Reparto di Radiologia del Po-
liclinico di Milano (direttore Prof. Gian-
paolo Carrafiello), ove è referente di

Radiologia Interventistica. Anna Maria
Ierardi ha eseguito come primo opera-
tore 22.000 procedure di Radiologia In-
terventistica sia vascolare che
extravascolare. E’ autore di oltre 200 ar-
ticoli su riviste internazionali indicizzate

su PubMed e di circa 12 capitoli di libri
superspecialistici nel settore della Radio-
logia Diagnostica ed Interventistica. E’
relatore su invito ad oltre 130 relazioni
in Congressi Nazionali ed Internazionali,
membro di Società Italiane ed Europee
(SIRM, ESR, CIRSE, ESER, EVTM),
Consigliere della Sezione di Radiologia
di Urgenza ed Emergenza della SIRM.
E’ componente ALTRESì dell’Editorial
Board di importanti riviste (Annals of Ga-
stroenterology, Gland Surgery, World
Journal of Vascular Surgery ed è rewiewer
di numerose riviste (European Radiology,
Experimental European Radiology, CVIR,
BJR, ecc. Un grande prestigio per il suo
territorio, la Città in cui la dottoressa Ie-
rardi ha vissuto e studiato, frequentando il
Liceo Scientifico “P. Ruggieri”.

La Rivista Europea di Radiologia premia il medico
Anna Maria Ierardi per il suo “Articolo più letto”

DomeniCA 26 settembre un’iniziAtivA Di sensibiLizzAzione per L'AreA protettA

I
l Circolo Legambiente “ Marsala – Petrosino” aderisce
alla 29° edizione di “Puliamo il Mondo”. L’appuntamento
è: Domenica 26 settembre dalle ore 10,00: pulizia dell’area

di Capo Feto e dei Margi Spanò. L’iniziativa verrà realizzata
insieme al Circolo Legambiente Mazara. Capo Feto è una
delle ultime zone umide esistenti della Sicilia e rappresenta
una risorsa ambientale tra le più importanti, ma anche tra le
più fragili del nostro ecosistema. Il ministero dell’Ambiente

nel 2011 l’ha riconosciuta come area di interesse comunitario
ai sensi della convenzione RAMSAR, insieme ai Margi Ne-
spolilla e Milo, ed è stata oggetto del progetto Life Natura
2000. La scelta dei circoli intende sollecitare fortemente le
istituzioni, in particolare la Regione Sicilia, allo scopo di ac-
celerare l’iter amministrativo per l’istituzione della Riserva
Naturale Orientata di Capo Feto. Come abbiamo scritto un
mese fa circa, l’intera area oggi continua ad essere fortemente

aggredita da attività umane senza alcun controllo che rischiano
di compromettere l’unicità della flora e della fauna migratoria.
L’attività del circolo di Marsala – Petrosino sarà dedicata alla
pulizia di un tratto dei margi Spanò in prossimità dell’area sita
subito dopo gli stabilimenti dell’Ittica, ove è previsto il raduno.
All’iniziativa, patrocinata dal Comune di Petrosino, prenderà
parte anche l’associazione WWF OA Mediterranea. Tutti i
cittadini sono invitati a prendere parte all’iniziativa. 

Legambiente a Petrosino per ripulire Capo Feto

P
er le Giornate Europee del
Patrimonio programmate
dal Ministero dei Beni Cul-

turali, oggi e domani il Parco Ar-

cheologico aderirà con l’apertura
straordinaria serale, oggi dalle ore
20 alle 23, con un biglietto sim-
bolico di 1 euro (eccetto le gra-

tuità previste per legge). In occa-
sione delle suddette giornate sono
state programmati i seguenti
eventi con ingresso gratuito:  oggi

alle ore 21 il concerto di chitarra
classica del duo Palermini-Pal-
meri nella Sala Conferenze, do-
mani alle ore 11 visita guidata agli

scavi dell’Insula IX nell’area ar-
cheologica di Capo Boeo, in col-
laborazione con l’Università di
Ginevra.

Giornate Europee del Patrimonio, al Parco Lilibeo visite e concerto
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nuovo tAsseLLo è gAbrieLe LiCAri Che si Aggiunge ALLA rosA ALLenAtA DA mister gesone

D
opo due stagioni a spizzichi e
bocconi a causa della pandemia,
riparte a pieno regime il Cam-

pionato regionale C 2 di Calcio a 5 sa-
bato 25 settembre. La categoria vedrà
quest’anno la presenza di una sola for-
mazione marsalese, l’ASD Città di Mar-
sala. Allo zoccolo duro della formazione,

capitanata da Marco Nuccio, si sono ag-
giunti forze giovani come Vincenzo Sor-
rentino, Luigi Martinez e Daniele
Bonomo, tutti classe 2002, nonchè Da-
niele Bertolino ed Enrico Lungavia, vec-
chie conoscenze di Mister Gesone che
avrà l’arduo compito di dare stimoli e di
far disputare ai propri ragazzi un Cam-

pionato che possa dimostrarsi interes-
sante. Il Presidente Ales ha chiuso la
lista con un bel colpo di mercato, tesse-
rando Gabriele Licari, classe 1995, già
giocatore di Calcio a 11 nelle fila di So-
verato, Siracusa, Marsala, Orlandina e
Paceco. Il Città di Marsala dovrà veder-
sela anche con altre tre squadre della

Provincia di Trapani, due favignanesi ed
una alcamese. Per la prima giornata, par-
tita casalinga con il San Gregorio Papa.
Fischio d’inizio alle 15.30 presso i
campi Fernandez di Marsala.

L’ASD Città di Marsala riparte
dal Campionato C 2 di Calcio a 5

I
l Marsala Futsal dà ufficialmente il benvenuto in
rosa al giocatore Diego Secco. Al culmine di una
trattativa di circa un mese ed un iter burocratico

farraginoso tra federazioni straniere e trasfert inter-
nazionale, ne è stato approvato il tesseramento.
Diego Henrique Secco è italo-brasiliano, nato nel
1993 a Concordia, comune del Brasile nello Stato di
Santa Catarina, nella parte meridionale del paese. Le
sue radici italiane, il bisnonno paterno veneziano, gli
permettono la doppia nazionalità. Secco è un pyvot,

dotato di un importante prestanza fisica, alto ben 192
per un peso di circa 90 chilogrammi ma è dotato
anche di notevoli qualità tecniche. Nell’ultima sta-
gione, in serie A svedese, ha giocato con la Skoftbyn
Futsal collezionando sette presenze e cinque goals.
Secco che giocherà con la maglia numero 11, nello
scacchiere azzurro sarà una pedina fondamentale per
Mister Anteri al centro della fase offensiva, sfruttan-
done la sue capacità tecniche oltre a quelle della sua
prestanza fisica. 

Al Marsala Futsal arriva l'italo brasiliano Diego Seggo


